
Devant un problème de procédure suite  à la motion Clot pour une amnistie fiscale,  
le Président Perrin déclare qu’il se tourne vers le garde du sceau !  
C’était une problématique de caisse à sable ! 
 
Lors du même débat, le député Bonjour parle d’amnistier Berlusconi :  
On ne savait pas que Philippe Leuba voulait le renvoyer 
 
Le député Melly souhaite amender la procréation. Bien du plaisir Serge !!  
On espère que cela ne dégénérera pas sur des « brouilles de coulisses » ! 
 
Après l’anorexie culturelle de son chef de groupe, par la grâce de Philippe 
Ducommun et son postulat pour l’encouragement des activités culturelles, l’UDC 
devient l’Union Démocratique Culturelle ! 
 
Jacques-André Haury est fâché contre la Poste qui a déplacé, sans lui demander 
son avis, la boîte aux lettres qui était à côté de chez lui, ce qui lui permettait d’y 
accéder en robe de chambre, pour l’installer à proximité du domicile d’Yvette Jaggi. 
C’est parce qu’elle aussi s’y rendait en robe de chambre !! 
 
Selon le député Bonjour, le canton n’est plus agrarien et il n’est pas non plus urbain. 
Bref c’est comme l’UDC vaudoise 
 
Claudine Dind défend la pétition pour le maintien d’une classe aux Avants et déclare 
ses intérêts « Je ne suis pas de la région »  
 
A propos de la grippe porcine, le député Buffat déclare qu’un cochon qui a la grippe 
n’est pas un porc sain 
 
A propos de la loi sur l’électricité, le syndic député de Vevey constate avec plaisir 
que l’on veut sauvegarder les bijoux de famille. Enfin un politicien qui en a !! 
 
Le président Broulis parle de comportement exemplatif…pour con t’en plaire ???? 
 
Lors de la séance de commission sur l’EMPL traitant de l’interdiction de la fumée 
dans les lieux publics, on remarque que le texte mentionne les salons de massage. 
Un commissaire facétieux de s’interroger si la pipe y restera autorisée ! 
Quant aux fumoirs, si on y avait autorisé un distributeur à préservatifs, ça aurait fait 
capoter le projet. 
 
Lors de ce même  débat en plénum Mario-Charles Pertusio a déposé un 
amendement qui n’a recueilli qu’une seule voix, la sienne ! Il a fait un tabac ! 
 
A propos de la désignation du procureur, Gloria Capt nous informe qu’un juge, par 
définition, donne certaines options de société; par exemple, il peut décider que les 
heures supplémentaires au niveau horizontal seront payées ou non.  
C’est ce qu’on appelle la promotion canapé ! 
 
Dans le débat sur la formation des pasteurs Elisabeth Ruey nous apprend que son 
fils entreprend des études en vue d’un master en théologie.  
C’est de la masterbation intellectuelle ! 



 
Les outils informatiques du SASH répondent aux doux acronymes de « Plaisir », 
« Eros » et « Bezat ». Aurait-on confondu EMS et maison close ? 
 
Nicolas Rochat nous affirme que chacun vit son accouchement différemment ! 
 
Le débat sur la police unique a été l’occasion d’une belle série de prises de becs 
avec des arguments volant parfois assez bas ce qui fait dire à un collègue qu’avec  
le procto-colle, on aboutira à l’adhésion des parties !! 
 
Et Sandrine Bavaud de s’interroger « Quel sens donner à la police ? » Ben voyons : 
Le sens tunique ! 
 
Pour simplifier les problèmes d'aménagement du Rhône, on propose d'ajouter une 
14ème étoile au Canton du Valais…en leur cédant le district d'Aigle. 
 
Lors du match du FC Grand Conseil contre le barreau, les députés-avocats ont joué 
en défense ! C'est le tournoi des bavards !  
 
A propos des dégâts commis par les sangliers, un petit malin a remarqué que 
Fribourg les bague et Vaud les tire ! 
 
Elisabeth Ruey avoue : « je n’ai pas de capuchon, avec une protection ça va mieux » 
- Conseil à suivre face à une panne de micro !!! 
 
 Olivier Gfeller : Dès qu’on commence un débat pour savoir s’il faut faire un 3e débat 
tout de suite, c’est que la question se pose de savoir s’il faut le faire.  Voilà qui est 
clair ! 
 
 
Denis-Olivier Maillefer a posé son orange de Terre des Hommes sur son bouton-
micro. Il a passé à l'orange. C'est un zeste malheureux. 
 
Sandrine Bavaud déclare que les jeunes ont besoin d’avenir et que le futur n’en 
manque pas! 
 
Le Président attend vainement le retour du Président de la COFIN qui est dehors de 
la salle. C’est Rhod Extérieurs 
 
Le Président s’emmêle dans l’énoncé du postulat du député socialiste broyard en 
parlant de 4e période d’économie libérale au lieu de familiale. Alors là c’est la pas 
Gaille !! 
 
Selon Isabelle Chevalley « Les projets d’énergies renouvelables sont dans le pipe-
line ! Serait-elle devenue pétroleuse ?? 
 
Dans ce même débat on a vu la fissure de Mühleberg se prolonger jusqu’au Grand 
Conseil 
 



Le 8 septembre, la presse nous apprend que deux rolliers se sont égarés en Suisse 
et que l’un a trouvé refuge sur la place d’armes de Bière.  
Rassurez-vous il s’agit de drôles d’oiseaux migrateurs et non du chef du SEVEN. 
 
On a appris en commission pour les cabanes des cantonniers qu'à Oppens, le sol est 
par terre ! 
 
Philippe Leuba nous assène doctement « La sagesse veut que le bon sens prime » 
 
Jérôme Christen veut déposer une résolution sur l’affaire Khadafi.  
C’est Tripoli pour être honnête !! 
 
Sur Mühleberg, le très honnête Serge Melly a voté selon sa conscience et non selon 
les consignes de son groupe. Ce qui lui a valu les foudres de son chef de groupe qui 
l’a menacé de lui mettre son poing sur la figure ! Mais non Frédéric, tu devrais savoir 
qu’un bon point de vue ne mérite pas un mauvais poing sur la gueule ! 
 
Le 15 septembre, le Président souhaite un heureux anniversaire à Armand Rod… 
malheureusement absent ! 
 
Interpellation Montangero sur la CGN : T’inquiète pas Stéphane, de toutes façons, le 
Conseil d’Etat  nous mène en bateau ! 
 
Jérôme Christen, toujours galant, avoue à Sandrine qu'il aime bien son after-shave !!! 
 
A propos de l'échange des Cèdres 7 et le bâtiment des Terreaux, l'Eglise 
s'impatiente. - La môme piaffe ! 
 
En réponse à la question du député Dufour sur le réseau routier, François Marthaler 
lui suggère de se retrouver dans un espace plus privatif. Il pensait sans doute à un 
local avec un réfrigérateur pour mettre le projet au frigo. 
 
Avec le nouveau système de contrôle des présences, cette fois c’est sûr, les députés 
sont tous timbrés ! 
 
On se plaint sans cesse des lenteurs du SDT. Le problème, c'est que Mermoud 
perdure ! 
Et maintenant c’est le G’mur des lamentation ! 
 
Quand Catherine Roulet veut mettre l'accent, c'est l'accent neuchâtelois. Et Claudine 
Amstein, c'est l'accent aigu ! 
  
Le mouton blanc qui n’aime pas les moutons noirs développe longuement une 
interpellation concernant le renvoi d’une requérante dans ce paradis démocratique 
que constitue le Burkina suscite l’interrogation d’un impertinent qui propose de 
récompenser l’intervenant en lui offrant  des vacances à Tripoli. 
 
Un collègue s’émeut du long délai entre la séance de la commission des pétitions et 
le dépôt du rapport par Verena Berseth, En bonne professionnelle elle l’a repassé 
plusieurs fois ! 



 
A propos de l’ouverture dominicale des commerces, Olivier Feller nous fait part de sa 
stupéfiante découverte : les deux derniers dimanches avant Noël sont facilement 
programmables ! 
 
Finalement, le Parlement a fait marche arrière sur l’ouverture des dimanches de 
l’avant ! 
 
L’UDC a vraiment manqué son casting pour l’élection à la cour des comptes. Elle 
avait pourtant le candidat idéal. Qui ? 
Ben voyons, André Delacour des comptes ! 
 
François Brélaz constate que les députés X et Y ayant fugué, ils n’étaient pas là ! 
 
En cas d’enlèvement, un collègue s’interroge : faut- il donner l’alerte ou sonner 
l’alarme ?  
C’est quoi la différence ? 
Eh bien l’alerte c’est quand pour la 1e fois tu te rend compte que tu ne peux plus la 
deuxième fois et l’alarme c’est quand pour la 2e fois tu constate que tu ne peux plus 
la 1e fois ! 
 
Philippe Deriaz déclare « je vous donne cette information exhaustive que j’espère 
complète! » 
 
Début de polémique au sujet de la commission en charge de rapporter sur la motion 
Surer au sujet de la caisse bétail ou CAV. D’aucuns ont déploré que l’on y retrouve 
presque le comité complet de cette institution. Certains omettant même de déclarer 
leur appartenance d’où de vigoureux plaidoyers et regrets plus ou moins sincères. 
Commentaire d’un collègue : les Caves se rebeef(ent). 
C’est la surlangue de bois ! 
 
On apprend que la confusion sur le résultat d’un vote provient du fait qu’un député a 
pu voter avec sa carte du Conseil communal de Lausanne. On comprend mieux 
l’opposition de certains aux doubles mandats. 
 
Débat sur les énergies renouvelables : on remercie le député Bolay pour ses propos 
éclairants nous rappelant qu’on manque de soleil pendant la nuit ! 
 
Débat sur la vaccination contre la grippe A : Pierre-Yves Maillard nous apprend que 
le Conseil d’Etat ne constitue pas un groupe à risque.  
En effet on n’est pas en année électorale. 
 
Entendu à la COFIN le député Bonjour intervenir sur les jardineries d’enfants 
C’est choux pour les garçons et roses pour les filles ? 
 
Le Président tient à saluer à la Tribune…zut ils sont partis 
 
 
 



Philippe Leuba justifie le renvoi d’un requérant mineur en Italie par le fait que ce 
dernier avait déclaré être âgé de 21 ans à son arrivée dans ce pays.  
- Alors si tu veux rajeunir t’as 2 solutions demander l’asile en Suisse ou jouer au foot 
avec les M17 du Nigéria ! 
 
André Marendaz s’inquiète des suppressions d’horaires de la CGN dont il a entendu 
mention dans la presse écrite…. On lira la réponse à la radio ! 
 
On parle du droit à la formation pour les enfants de clandestins et le député Martinet 
de déclarer que notre collègue Modoux, aujourd’hui absent, cherche désespérément 
un apprenti ramoneur. Un petit malin de se demander s’il cherche un travailleur au 
noir. 
 
Armand Rod a déclaré à un journaliste que la fusion entre radicaux et libéraux n’était 
pas celle du Crédit Suisse et de l’UBS mais celle de l’UBS avec la banque cantonale 
d’Appenzell. 
On ne savait pas les radicaux aussi mal en point. 
 
A propos de réforme judiciaire, Philippe Leuba déclare ne pas être chaud pour 
réinventer l’eau tiède- Cela nous laisse froids ! 
 
On manque tellement de places en EMS qu’on veut agrandir le SILO pour y mettre 
les aînés ! 
 
Le 30 juin dernier, à propos de l’abaissement de la citoyenneté de 18 à 16 ans, 
Jérôme Christen précise que lorsqu’on a suivi les cours de conduite, on souhaite 
conduire dès l’obtention du permis. Alors qu’on suit les cours de civisme entre les 
8ème et 9ème années, on ne peut pratiquer que dès l’age de 18 ans. 
C’est vrai que nous avons suivi les cours d’éducation sexuelle à 14 ans et on aurait 
bien voulu mettre en pratique tout de suite ! 
 
Jacqueline de Quattro annonce que 5% de l’énergie électrique sont produits par des 
centrales thermales. 
- On va lui offrir une semaine de bains à Mühleberg ! 
 
Après deux questions sur la police, Véronique Hürni vient interroger sur les poux : 
Poux lisses ou ri-poux ? 
 
Frédéric Borloz n’a pas voté sur le renvoi d’un postulat sur l’école. On lui propose 
des cours d’appui « sur le bouton » ! 
 
On parle de violence conjugale. Sandrine Bavaud, au nom des Verts… 
Voyons Sandrine, on parle pas des Verts, mais des bleus ! 
 
Lors du débat sur la promotion économique, en évoquant quelques effets pervers, 
Jean-Claude Mermoud s’étonne de voir  dans la bouche de certains députés… 
Va-t-il remplacer Jacques-André Haury comme ORL ? 
 
Marc Vuilleumier veut lutter contre les dealers lausannois. Il n’est pas dans la 
« ligne » de son parti, qui devra le remettre sur les « rails » ! 



- Lors du débat sur la prostitution des illégales, l'auteur du postulat demande qu'on 
constitue un pool d'experts pour faire une étude. C'est "un pool d'experts" qu'il faut, 
ou bien "des experts en poules" . 
 
- Dans le même débat, Pierre-Alain Mercier refuse d'entrer dans le sujet. 
 
Quant à Fabienne Despot, rapportrice, elle reconnaît que cette activité fait le... 
beurre des tenanciers de maisons closes. C’est le dernier tango à Rumine ! 
 
- Pierre Grandjean : «M. Mahaim vient de dire qu'une moitié de cet hémicycle était à 
côté de la plaque. Comme il n'a pas précisé de quelle moitié il s'agissait, permettez-
moi de dire que je ne suis pas d'accord avec lui.».  
- Pierre c’est simple, il suffit de changer de côté ! 
 
- Le Grand Conseil vient de classer une motion, de refuser de la transmettre au 
Conseil d'Etat.  
- "Finalement, les députés sont comme les apprentis. Ils font beaucoup de 
classement !"  
 
- Devinettes :  
 
- Quel est le grand méchant loup noir évoqué par Serge Melly lorsqu’il déclare "celui 
que les parents requérants d'asile menacent d'aller chercher quand leurs enfants ne 
veulent pas manger leur soupe" ? 
 
- Pourquoi tous les riches ne sont-ils pas déjà partis en Valais acheter un chalet et 
bénéficier des avantages fiscaux ? Parce qu'ils ne sont pas "mazots". 
  
- Débat sur l'ouverture de la gravière des Ursins: il ne faut pas confondre "une noria 
de poids-lourds" avec "ce poids-lourd de Nuria (Gurrite 
 
- Michèle Gay-Vallotton pose une question précise. Le Président, constatant que le 
Chef de Département n'a pas écouté la question, demande à la députée de la 
répéter. Réaction de Michèle Gay-Vallotton: "J'essaie de ne pas trop parler, mais si 
vous m'y incitez, je crains que mes bonnes résolutions ne tiennent pas..."  
 
- Alors qu'on a l'habitude de dire d'une résolution peu exigeante qu'elle ne mange 
pas de pain, Claude-André Fardel utilise une variante mieux adaptée à son 
environnement: "ça mange pas de foin"  
 
- Cesla Amarelle a déposé une initiative sur la journée para-scolaire.  
Pour permettre aux enfants de jouer à la marelle !" 
  
- André Haury aimerait mieux que le Grand Conseil se prononce sur une fourchette 
pour le salaire du Secrétaire dudit Grand Conseil.  
- Remarque d’un collègue : «Avec le salaire prévu, il peut en avoir un bon, de coup 
de fourchette » ! 
 



- A propos de l’AOC que pourrait porter le Secrétaire général, Jean-Marie Surer 
évoque le terme de "Sautier" utilisé à Genève. Ce qui a le don de stimuler les joyeux 
comiques du fond à gauche : 
- Laurent Baillif : "Comme c'est le premier secrétaire, ce serait le Primesautier". 
- Olivier Kernen "Il y a d'ailleurs déjà un Sautier (sentier) valaisan...").  
- Denis-Olivier Maillefer "Et s'il y a collaboration intercantonale, ce pourrait être le 
(P)Sautier romand.... 
 
- Jacqueline Bottlang "Les arguments figurent dans le rapport et je ne vous en 
infligerai pas la lecture à haute voix".  
- Cela aurait été encore pire en lisant à voix basse ! 
 
- Christiane Jaquet-Berger intervient dans un débat. A la télévision, on remarque sa 
splendide chevelure très noire. Juste à côté, penchée vers elle, est assise Anne 
Papilloud, aux cheveux passés au henné et d'un rouge sombre très intense. Très 
littéraire, Denis-Olivier Maillefer évoque Stendhal...  
 
- A propos de l'interdiction des cagoules dans les manifestations, un commissaire 
relève qu'il a déjà vu des personnes masquées lors d'une compétition sportive. Et 
Valérie Schwar de remarquer : "Moi aussi, en escrime !"  
 
- Jacques-André Haury félicite Mme Despot d'avoir osé gratter le sujet de la 
vaccination, dans le cas présent celle contre le cancer du col de l'utérus.  
- "Il espère avoir une chance au grattage et une chance au tirage."  
 
- Pour le prix de la tautologie les nominés sont : 
- Philippe Leuba pour sa déclaration : «La sagesse veut que le bon sens prime « ! 
- Bernard Borel: «La majorité décidera face à la minorité, une fois de plus !» 
- Quant à Jacques André Haury, on lui attribue les prix de la tolérance, de la 
prévision et de la vraie fausse bonne foi pour avoir déclaré à la radio qu’il voterait 
pour l’initiative antiminarets car il était sûr qu’elle ne passerait pas !   
 
- Lors d’une séance de la Commission du Système d’Information, le Chef du 
département François Marthaler est annoncé par le Chef de service Amaruz comme 
«coincé dans son bureau».  
Olivier Kernen lui fait le reproche ironique: «Faudra perdre l’habitude de l’enfermer 
quand vous partez…».  
Comme Alexis Bailly, qui se déplace toujours en vélo, est également en retard à la 
même séance, le même Kernen imagine que «il aide Marthaler à remettre sa 
chaîne.»  
 
- Une pétition circule pour soutenir les acteurs de la troupe qui joue «Les 
Misérables», qui risquent de ne pas être payés. Olivier Gfeller craint que ce soit du 
blabla: «C’est pour faire cosette…»  
 
- Pétition pour soutenir les producteurs de lait : un député est honnête sur sa 
situation: «J’annonce mes intérêts: je suis couleur de lait ». Ce qui confirme que les 
paysans ont des difficultés financières: ils n’ont pas pu prendre de vacances au 
soleil ! Ce qui a incité un député à avouer : «J’ai finalement voté blanc !»  



- A la fin d’une longue diatribe dont il a le secret, Eric Bonjour se rend compte qu’il 
n’apporte pas d’argument nouveau et déclare: « Et si vous voulez mettre le doigt où 
ça fait mal — et là, je vais ouvrir une porte ouverte »  
Et  Laurent Ballif lui répond: «J’espère que M. Bonjour n’oubliera pas d’enlever son 
doigt lorsque la poste se refermera !»  
 
- Le prix de philosophie est décerné à Monsieur le Conseiller d’Etat Mermoud :  
«Si toutes les interventions devant le Grand Conseil étaient pertinentes, cela se 
saurait !»  
 
- Son engagement en faveur des locataires fait perdre son vocabulaire à Jean-Michel 
Dolivo. En voulant évoquer la population réactionnaire de certaines contrées rurales, 
il parle de «bailleurs de cru», au lieu de «bouilleurs» !  
 
- Fabienne Freymond Cantone veut indiquer qu’un texte a reçu un accueil très 
larges: «Ces gens font partie de tout l’arc politique».  
- «Tous des flèches !»  
 
- Joli jeu de mots d’Olivier Gfeller: «Le Conseil d’Etat reçoit des tas de conseils».  
 
- Un orateur évoque une résolution qui n’atteint pas son but sur un sujet sensible. 
Remarque de Laurent Baillif  « Sans cible, c’est normal qu’elle n’atteigne pas son 
but ! » 
 
- On constate que, lors d’un vote, le député numéro 69 a changé son opinion, 
comme le révèle le changement de couleur de sa case au tableau d’affichage. C’est 
normal, le 69 est spécialiste des retournements.  
 
- Mardi 17 novembre, les bouchers offrent, à l’occasion de la Saint-Martin, une 
dégustation de charcuterie artisanale. Ils désirent discuter avec les députés sur les 
AOC et IPG. «On va tailler une bavette», «Ils veulent discuter le bout-de-gras» 
.Seuls les mal en boucher ne sont pas restés ! 
 
- Fabienne Despot se mélange les pinceaux avec les mots: « En disant cela, je ne 
fais pas de l’extrémité». Ce n’est que réduite à la dernière extrémité qu’elle 
reconnaîtra faire preuve d’extrémisme !  
 
 
Tellement de sottises ont été dites, je ne peux pas m'empêcher d’en rajouter deux... 
E. Ruey-Ray, 
 
 
On débat longuement du financement de l’élimination des déchets et de taxe au sac. 
Lassé, le député Buffat déclare que le débat arrive dans un cul-de-sac. 
 Ce qui n’a pas empêché certains de voter la tête dans le sac ! 
  
 
 
 
 



Au printemps 2009, les services étaient associés à une démarche intitulée " ça 
marche dans l'administration !". Les collaborateurs, volontaires et équipés d'un 
podomètre, devaient accomplir un maximum de pas et de mètres durant une période 
donnée. 24 services et 282 personnes ont participé à l'opération. Bilan: la palme 
revient au Ministère public, qui devance le SAGEFI et le SCRIS; le Secrétariat 
général du Grand Conseil, où on bouge aussi beaucoup, termine 5ème. 
 
Les deux derniers sont... le service de l'environnement et de l'énergie... qui devra 
donc muscler ses collaborateurs avec quelques énergies renouvelables et... le 
service de la mobilité ! Rendez-vous compte: le service de la mobilité, dernier dans 
l'opération ""ça bouge dans l'administration"... le combe de l'immobilité ! 
 
" Le groupe UDC prend acte des simulis de réponse du Conseil d'Etat..." 
Le simulateur n’est autre que Pierre-Yves Rapaz, réponse à l'interpellation Grin sur 
la police cantonale, 
 
Mario-Charles Pertusio avoue en torturant le dictionnaire : "je suis un pignoteur" 
 
Le prix des Suisses de l’Etranger est attribué à Eric Bonjour : Ces étrangers sont 
souvent des cadres qui viennent avec une idée en Suisse, et ils sont pour les deux 
tiers des étrangers, un tiers de Suisses 
 
Laurent Ballif : "le poil à gratter est beaucoup plus utile que les moutons de Panurge" 
comme quoi chez nous à Vevey on n’est pas grégaires ! 
 
Jean-Luc Chollet déclare que la partie la plus sensible de l’anatomie humaine est le 
porte-monnaie. Ce ne serait pas plutôt les bourses ? 
 
En bonne démographe, Sandrine Bavaud constate que l’effectif de la gendarmerie 
ne suit pas l’évolution démocratique 
 
L’arithmétique à Bonzon est désormais remplacée par l’arithmétique à Bonjour. Ce 
dernier ayant calculé que rouler à 56 km/h sur une route limitée à 50 km/h constitue 
un dépassement de 1 km/h 
 
Débat sur l’amendement proposant d’augmenter le nombre de gendarmes. Mario-
Charles Pertusio insiste pour que Jacqueline de Quattro lui réponde si oui ou non 
l’effectif actuel est suffisant pour assurer la sécurité des Vaudois.  
- Pensant qu’on jouait à « ni oui ni non », la ministre a gagné ! 
 
 Prix de la métaphore à Eric Bonjour pour : « On ne fait pas vœu de désir » ! 
 
Lors du débat en commission sur la vignette bleue d’Isabelle Chevalley, celle-ci nous 
explique : « Si vous allez à Munich sans prendre vos précautions, vous ne pouvez 
pas pénétrer » ! 
 
Le rapport du CCF sur la FAJE est difficile à obtenir : C’est un rapport intime et 
protégé ! 
 
Principe de Leuba : Parler fort quand l’argument est faible ! 



 
Déclaration de Marc-Olivier Buffat relégué au deuxième rang de la tribune des 
rapporteurs « Je me déplace à la tribune car les sièges arrière sont pour le moins 
inconfortables »…ou l’art de se mettre en avant ! 
 
 
En matière scolaire, on vogue de réforme en réforme. Notes ou appréciations, Ecole 
en mutation, Harmos, PER, nouvelle numérotation, enseignements à niveaux et 
redoublement au canniveau…  
On va encore avoir droit à un forum  
Et aux salades de ciboulette Cresson !   



Petite fable 
 
Quelle horreur cette police unifiée 
Crient en chœur les municipales horrifiées 
C’est toujours la même litanie 
Touche pas à ma baronie 
 
Ceux qui prônent la proportionnelle 
Méritent bien la correctionnelle 
Ils violent notre autonomie 
Quelle grave ignominie 
 
Facture sociale ou égalité 
Crèches, garderies ou routes 
Nos compétences sont en déroute 
On bafoue les Municipalités 
 
Grondent les syndics dépités 
Et les élus près de leurs thunes 
Est-on encore la chambre des députés  
Ou est-ce la chambre des communes ? 
 
Ne faudrait-il pas alors  
Qu’on crée la chambre des lords ? 
N’y pensez pas, quelle honte 
On a déjà la cour des Comtes 
 



Chanson : on nous cache tout 
 
On nous cache tout, on nous dit rien 
Plus on apprend plus on ne sait rien 
On nous informe vraiment sur rien 
 
François veut-il tuer l’automobil ? 
On nous cache tout on nous dit rien 
Maillard a-t-il été vacciné ? 
La cour des comptes fait-elle du ciné? 
On nous cache tout on nous dit rien 
Les minarets  c’est le délir’ 
Mermoud va-t-il les interdir’? 
 
On nous cache tout, on nous dit rien 
Plus on apprend plus on ne sait rien 
On nous informe vraiment sur rien 
 
La vérité sur La police 
Quand c'est rugueux c'est pas lisse 
On nous cache tout on nous dit rien 
Pourquoi le chef à Savatan 
Et les dollars au commandant? 
On nous cache tout on nous dit rien 
A quand la vérité sur DECFO 
 Pascal Y’a un défaut 
 
On nous cache tout, on nous dit rien 
Plus on apprend plus on ne sait rien 
On nous informe vraiment sur rien 
 
Et quand Junod pos’ un’ question 
Pour connaître l’addition 
On lui cache tout on lui dit rien 
Broulis à la commission de gestion 
avis de droit et langue de bois 
On nous cache tout on nous dit rien 
On nous cache-cache et cache-tampon 
Colin-maillard et tartempion 
Ce sont les rois de l'information 
 
On nous cache tout, on nous dit rien 
Plus on apprend plus on ne sait rien 
On nous informe vraiment sur rien 
 
 



* Qui c'est, celui-là ?  
 
Qui c'est, celui-là ? 
 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a, qui c'est celui-là ? 
Complètement choqué, ce mec-là, complètement gaga 
Il a une bonne tête ce type-là 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a ? 
Et puis sa rhétorique les gars 
Elle est drôlement cabossée les gars 
ça n' passera pas comme ça. 
 
Je ne suis pas un play-boy, à la coke je ne suis pas accro, 
Avec mes lunettes et mes belles nippes 
Mais je ne sais pas pourquoi quand je parle au micro 
Tous les députés et les ministres se fendent la pipe 
Et mes amis disent de moi... 
 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a, qui c'est celui-là ? 
Complètement choqué, ce mec-là, complètement gaga 
Il a une bonne tête ce type-là 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a ? 
Et puis sa rhétorique les gars 
Elle est drôlement cabossée les gars 
ça n' passera pas comme ça. 
 
Ce n'est pas ma faute à moi si les électrices udécé 
Préfèrent voter pour moi pour les représenter au Gécé 
Elles aiment mes cheveux noirs et mes yeux polissons 
Mais je crois qu' ce qu'elles préfèrent c'est mon discours abscons 
Et leurs maris disent de moi... 
 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a, qui c'est celui-là ? 
Complètement toqué, ce mec-là, complètement gaga 
Il a une drôle de tête ce type-là 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a ? 
Et puis sa rhétorique les gars 
Elle est drôlement cabossée les gars 
ça n' passera pas comme ça. 
 
Si vous saviez comme c'est beau, d'être bien dans sa peau 
Je bois mon pastis au bar avec le chef Blocher 
Je roule comme un fou j' vous jure que j' suis heureux 
Mais ça emmerde les bobos quand on pens’ pas comme eux 
Et les gens disent de moi... 
 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a, qui c'est celui-là ? 
Complètement toqué, ce mec-là, complètement gaga 
Il a une drôle de tête ce type-là 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a ? 



Et puis sa rhétorique les gars 
Elle est drôlement cabossée les gars 
ça n' passera pas comme ça. 
 
Voyant que dans c’ parlement tout n'était que vice 
Et que pour faire une carrière je manquais de malice 
Je monterai dans la hiérarchie de mon organisation 
Et j’irai à Berne où y’a la traduction. 
Et les hommes disent de moi... 
 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a, qui c'est celui-là ? 
Complètement choqué, ce mec-là, complètement gaga 
Il a une bonn’ de tête ce type-là 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a ? 
Et puis sa rhétorique les gars 
Elle est drôlement cabossée les gars 
ça n' passera pas comme ça. 
 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a, qui c'est celui-là ? 
Il a un drôle d'accent ce gars-là 
L'as une drôle de voix 
On va pas se laicher faire les gars 
Qu'est-ce qu'il dit, qu'est-ce qu'il a 
Non mais cha va pas, mon p'tit gars 
On va l'mettre à l’OPTI ce type-là 
S'il continue comme ça. 



 
 

Conte de Noé en Pays-de-Vaud  
 
En 2009 après Jésus-Christ, Dieu, qui est un bon radical comme chacun le sait, visite Noé en 
Pays de Vaud et lui dit: 
 
- Une fois encore, la terre est devenue invivable et surpeuplée. Les miens m’ont trahis en se 
fiançant avec meilleurs ennemis, les libéraux et ces traître d’agra-bons-à-rien font des 
querelles de clochers à Allah, mon voisin de palier. 
Construis une arche et rassemble un couple de chaque être vivant 
ainsi que les quelques bons radicaux qui restent. Dans six mois, j'envoie la pluie 
durant quarante jours et quarante nuits, et je détruis tout ! 
 
Six mois plus tard, Dieu retourne visiter Noé et ne voit qu'une ébauche de construction 
navale. 
 
- Mais, Noé, tu n'as pratiquement rien fait ! Demain il commence à pleuvoir! 
 
- Pardonne-moi, Tout Puissant, j'ai fait tout mon possible mais les temps ont changé: 
 
J'ai essayé de bâtir l'arche mais il faut un permis de construire et l'ECA me fait des ennuis au 
sujet du système d'alarme incendie. 
 
Mes voisins ont créé une association parce que la construction de l'échafaudage dans ma cour 
viole le règlement de copropriété et obstrue-leur vue. J'ai dû recourir à la médiation 
administrative pour arriver à un accord. 
 
Puis le service de la mobilité m'a obligé à réaliser une étude de faisabilité et à déposer un 
mémoire sur les coûts des travaux nécessaires pour transporter l'arche jusqu'à la mer. Pas 
moyen de leur faire comprendre que la mer allait venir jusqu'à nous. Ils ont refusé de me 
croire. 
 
La coupe du bois de construction navale s'est heurtée aux multiples Oppositions des 
Associations de La Protection de l'Environnement sous les motifs que je contribuais à la 
déforestation et que mon autorisation donnée par le Service des Forêts n'avait pas de valeur 
aux yeux de la CAMAC. De plus, les Verts appuyés par le Service de la protection de la faune 
ont objecté que cela détruisait l'habitat de plusieurs espèces animales. J'ai pourtant expliqué 
qu'il s'agissait,au contraire, de préserver ces espèces, rien n'y a fait. 
 
Et puis les dossiers sont restés en rade à cause de la grève des fonctionnaires sur DECFO-
SYSREM. 
 
J'avais à peine commencé à rassembler les couples d'animaux que la SPA, le WWF me sont 
tombés sur le dos pour acte de cruauté envers les animaux puisque je les soustrayais contre 
leur gré à leur milieu naturel et que je les enfermais dans des pièces trop exiguës. 
 
Ensuite, les sous-fiffres à Marthaler pour le Développement Durable a exigé une étude de 
l'impact sur l'environnement de ce fameux déluge. 
 



Dans le même temps, je me débattais avec les inspecteurs du Travail qui me reprochaient de 
violer la législation en utilisant des travailleurs bénévoles 
 
Je les avais embauchés car les Syndicats m'avaient interdit d'employer mes propres fils, disant 
que je ne devais employer que des travailleurs hautement qualifiés et, dans tous les cas, 
syndiqués. 
 
Enfin le Fisc a saisi tous mes avoirs, prétextant que je me préparais à fuir illégalement le pays 
tandis que les Douanes menaçaient de m'assigner devant les tribunaux pour tentative de 
franchissement de frontière en possession d'espèces protégées ou reconnues comme 
"dangereuses". Et et le Véterinaire cantonal a voulu euthanasier mes pitt-bulls. 
 
Aussi, pardonne-moi, Tout Puissant, mais j'ai manqué de persévérance et j'ai abandonné ce 
projet. 
 
Aussitôt les nuages se sont dissipés, un arc-en-ciel est apparu et le Soleil a lui. 
 
- Mais tu renonces à détruire le monde ? 
 
- Inutile, l'administration s'en charge ! 
 
 
 


